



So bitte die Genossenschaftsbauern der PG „Karl Liebknecht“ in Großlehna besuchen auch viele Delegationen aus Ostdeutschland die Deutsche Demokratische Republik mit ihren schönen Wohnneubauten, neuen Schulen und Kindergärten, Polikliniken, Sportanlagen und Kulturstätten. Solch ein Bauprogramm wünschen sie für ganz Deutschland anstelle von Soldatenerformationen, Atomkanonen und Besatzungsbauten. Keinen Pfennig für eine fünfzigjährige Besetzung — sondern Friedensvertrag und Abzug der Besatzungstruppen!

EVG-Vertrag und Generalvertrag verlängern die Besetzung Deutschlands bis über das Jahr 2000 hinaus. Darum entscheidet sich jeder Deutsche für den Friedensvertrag und den Abzug aller Besatzungstruppen.

EVG-Vertrag und Generalvertrag bedeuten Abhängigkeit und Remilitarisierung Westdeutschlands; sie bedrohen uns mit Massenvernichtungswaffen. Darum entscheidet sich jeder Deutsche für den Friedensvertrag mit einem souveränen Deutschland.

EVG-Vertrag und Generalvertrag bringen Versklavung und Verelendung der Werktätigen. Darum stimmt jeder Patriot für den Friedensvertrag, für den Aufbau eines Lebens in Glück und Wohlstand.

Die Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik appelliert an alle Bürger, alle Parteien, Massenorganisationen und Institutionen, die Volksbefragung durch die breiteste Entfaltung des großen politischen Gesprächs einzuleiten und sie zu einem machtvollen Bekenntnis für den Friedensvertrag und den Abzug aller Besatzungstruppen zu gestalten.

Wenn Deutschland gehört dem deutschen Volk!

(Aus dem Beschluß der Volkskammer zur Durchführung einer Volksbefragung)